

« Si j'avais les ailes d'un ange, je partirais pour... »

C'est après une grande inquiétude de la grève imminente des pilotes d'avion d'Air Canada que nous prenons notre envol vers San Francisco (Californie). Nous sommes un groupe de 17 personnes de notre secteur et les autres voyageurs proviennent de la région de Montréal. Surprise! Nous comptons une passagère canine dans notre autocar (Daisy); celle-ci accompagne sagement sa maîtresse qui vit un problème de santé et elle agit comme son ange-gardien.

C'est sous une brume matinale que nous vivons nos premières journées en sol américain; cette dernière, heureusement, se disperse vers la fin de l'avant-midi. À Los Angeles nous avons pu contempler l'étoile de Céline Dion, de Guy Laliberté et de bien d'autres artistes qui ont dû payer 25 000 \$ pour que leur nom soit gravé sur le trottoir des célébrités.

Le Groupe Voyages Québec a soigneusement planifié notre itinéraire et le guide accompagnateur veille au bon déroulement de nos activités quotidiennes. C'est parfois avec l'éclairage d'un guide local que nous découvrons une ville nouvelle ou un site touristique attrayant. Heureusement, aucun visiteur n'est resté enfermé dans la célèbre prison d'Alcatraz, résidence temporaire du célèbre gangster Al Capone.

C'est sous un ciel immaculé et une chaleur croissante que nous poursuivons notre périple. On peut constater que l'eau devient une ressource inestimable dans ces régions plutôt désertiques. Certaines municipalités subventionnent les citoyens qui font des aménagements paysagers avec des plantes tropicales et des matériaux qui ne nécessitent pas d'arrosage.

Certains membres de notre groupe ont eu le privilège de survoler le Grand Canyon (long de 450 km et profond de 1300 m) en hélicoptère; expérience qui fournit de grandes sensations.

D'autres sont allés contempler les grottes uniques de « Antelope Canyon » qui offrent un ravissement par ses puits de lumière et ses rochers multicolores façonnés par l'érosion durant des milliers d'années. Nous avons pu déguster un somptueux dîner au pied d'une falaise rougeâtre et dans un décor désertique; c'était un repas unique dans un endroit pittoresque.



Le parapluie est demeuré sagement remisé tout au long du voyage puisque le soleil de plomb est maître du ciel, 300 jours par année, dans ce secteur du pays.

Nous avons parcouru plusieurs parcs nationaux, photographié des séquoias géants (5 mètres de diamètre et 90 mètres de hauteur), contemplé des paysages magnifiques, mais c'est à Bryce Canyon qu'une marche de deux heures, en montagne et en altitude, fut l'apothéose avec ces géants rocheux qui offrent un ravissement de formes et de couleurs spectaculaires.



Les dernières journées furent passées dans la ville extravagante de Las Vegas avec ses hôtels somptueux et ses casinos qui claironnent dans nos oreilles. Nous avons pu constater la fébrilité de cette cité par une visite nocturne suggérée par notre guide accompagnateur; une expérience mémorable!

La discipline et la cohésion du groupe ont grandement contribué à la réussite de ce voyage. Dans les jours qui suivent le retour à la maison, des images et des expériences vécues continuent à alimenter notre imaginaire.

L'adage dit que les voyages forment la jeunesse, mais ils enrichissent et apportent assurément du pétillant dans la vieillesse.

Claude Couture



POÈME DU MATIN

Oh lumière du matin,
Toi qui chasses mon chagrin.
Je roule à vélo, je cherche mon destin.
Je promène ainsi mon regard au loin
Sur ces merveilleux champs de foin,
Pour pouvoir enfin trouver ce merveilleux chemin.

Oh, lumière du matin, oh toi enfin,
Toi qui m'aides à préciser mon destin,
Pour essayer de trouver enfin,
Ce qui précisera ce fameux chemin
Qui tranquillement en me menant vers la fin,
M'apportera certainement un certain regain.
Pour que cette vie à chercher ce chemin,
M'ait enfin permis de trouver le mien.



Par : Richard Arcand

ARTISTES, À VOS TALENTS!

« On est tous des artistes » dit la chanson de Claude Dubois!



Pour la présentation de la prochaine édition de l'**AREQ en Spectacle**, le 13 juin 2025, nous vous invitons à venir nous partager vos talents : musiciennes et musiciens, interprètes, compositeurs, danseurs, magiciennes et magiciens, monologues, conteurs, humoristes et même jongleurs ou contorsionnistes!

Cette invitation s'adresse aux membres de l'AREQ Louis-Fréchette de même qu'à leurs conjointes ou conjoints.

Pour vous inscrire, veuillez communiquer le plus tôt possible avec Lise Patoine au (418) 479-2900 ou lisepatoine@telus.net.

Grâce à vous, nous pourrions présenter un spectacle varié et convivial qui saura ravir tous nos spectateurs!

Lise Patoine

